



Drucksachen-Nr.

**4014/2009-2014**

Datum:

30.03.2012

**An den Bezirksbürgermeister der  
Bezirksvertretung Heepen**

## **Antrag**

### **Aufnahme in die Tagesordnung**

Gremium	Sitzung am	Beratung
<b>Bezirksvertretung Heepen</b>	19.04.2012	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

**Fußgängerüberweg Stedefreunder Straße**

#### **Beschlussvorschlag:**

Das Amt für Verkehr wird gebeten, die Situation um den Fußgängerüberweg auf der Stedefreunder Straße (südlich der Husumer Straße) unter dem Blickwinkel „Sicherheit für die Fußgänger“ zu überprüfen und entsprechende Maßnahmen vorzusehen (wie z. B. Versetzung der Schilder; Geschwindigkeitskontrollen).

#### **Begründung:**

Aufgrund der vorhandenen Kurvensituation ist der Fußgängerüberweg von den Autofahrern erst spät zu erkennen. Zudem vermittelt der Abschnitt zwischen der Überquerungshilfe in Höhe der Einmündung des Igelweges (Herford) und der Einmündung der Husumer Straße den Autofahrern den Eindruck, dass es sich bei diesem Abschnitt der Stedefreunder Straße um eine „freie Strecke“ handle, auf der mit höherer Geschwindigkeit gefahren werden kann. Weiterhin behindern Bäume die Sichtverhältnisse. Darüber hinaus befindet sich das Ortseingangsschild unmittelbar hinter dem Zebrastreifen.

#### **Unterschrift:**

gez. Wäschebach